

MEMORIA DEL TALLER

LEY DE RIESGOS DEL TRABAJO Y METODOLOGIA ANTE LA ART



CTA ESTEBAN ECHEVERRIA/EZEIZA

PROVINCIA DE BUENOS AIRES

18 DE JULIO, 2007

Expositoras: Fabiana Perez y Alicia Unzalu

Mientras esperábamos la llegada de más compañeros/as, aprovechábamos para leer los materiales que nos entregaron... El diario de la CTA, el folleto de la Superintendencia de Riesgos, la revista de la Secretaría de Salud Laboral...



Comenzamos con la exposición sobre el modelo tecnócrata-empresarial y cómo las legislaciones actuales con el surgimiento de las ART (Aseguradoras de Riesgos de Trabajo) implicaban una trampa para los trabajadores y un gran negocio para estas empresas y el capital.



Una vez debatidos estos aspectos, la compañera Fabiana Pérez de SUTEBA, desarrollo la metodología a seguir, ante una enfermedad o accidente. Luego de dicha exposición, los asistentes al encuentro armaron grupos para la selección de preguntas, sobre casos concretos, que sirvieron para que nuestra compañera pudiera explayarse más sobre la metodología.

De las conclusiones del encuentro surge la necesidad por parte de los delegados/as presentes, de realizar un taller sobre Mapa de Riesgos, para poder pasar a una actitud de prevención sobre riesgos del trabajo, a realizarse en fecha próxima para lo cual se define organizar el evento por grupos homogéneos de tarea.